



Verbandsehrung: Bild M. G.

Am 20.10.2018 luden wir unsere Mitglieder zum Ehrenabend nach Liedolsheim ins Spalato ein. Auch Herr Girrbach vom Deutschen Harmonika Verband folgte unserer Einladung

Um 18.00 Uhr eröffnete die erste Vorsitzende Jutta Süß unseren „kleinen“ Ehrenabend und ließ noch einmal die letzten fünf Jahre Revue passieren. Sie blickte zurück auf die Entwicklung im musikalischen Bereich, die Dirigentenwechsel, auf Auftritte und Festlichkeiten sowie auf die finanzielle Entwicklung unseres Vereins. Ein weiteres Thema waren auch unsere Ziele. Wohin soll die musikalische Reise gehen? In unserem diesjährigen Konzert hat man schon den etwas anderen Stil unseres Dirigenten Helmut Albert zu hören bekommen. Diesen werden wir weiter ausbauen und freuen uns schon auf unser Konzert am 23. März 2019. Sie können gespannt sein. Spielermäßig sind wir gut aufgestellt, obwohl wir 3 langjährige Mitspieler/innen in den verdienten Ruhestand gehen lassen mussten. Wir haben aber noch Platz für Neu- und Wiedereinsteiger. Räumlich sind wir nun auch angekommen. Wir haben den Raum im Museumsgebäude nun endgültig von der Gemeinde zugesagt bekommen. Hierfür noch einmal ein herzliches Dankeschön an Herrn Bürgermeister Eheim und an die Gemeinde. Nun sind wir am Umbauen und Renovieren. Wir bekommen eine kleine Lagerfläche und auch eine Küchenzeile ist vorgesehen. Im Proberaum ist noch eine Sitzecke geplant, so dass wir nach der Probe zukünftig auch wieder unsere Kameradschaft pflegen können.

Nach einem gemütlichen Abendessen konnten wir nachfolgende Mitglieder ehren:

Ehrungen des Deutschen Harmonika Verbandes, die Herr Girrbach vornahm:

für 10 Jahre: Walter Schanz, Sabina Notheis und Kerstin Bergdolt

für 20 Jahre: Melanie Herzog und Katja Stille

für 30 Jahre: Monika Brack, Constanze Imhof, Marion Gammel und Hans Lemanczyk

für 40 Jahre: Sylvia Lemanczyk und Jutta Süß

für 50 Jahre: Reiner Süß und Pia Nagel

sowie für 20 Jahre Ehrenamt als Ausbilderin Thea Muhr

Durch das Akkordeonorchester wurden geehrt:

für 10 Jahre: Walter Schanz

für 15 Jahre: Franz Blümbott, Hubertus Böhm und Sabina Notheis

für 30 Jahre Constanze Imhof, Marion Gammel und Hans Lemanczyk

sowie unsere passiven Mitglieder

Siegfried Nagel für 25 Jahre und Bernhard Heinle für 40 Jahre.

Wir bedanken uns bei allen Mitgliedern für ihren Einsatz, ihre Hilfe und Unterstützung unseres Vereins und freuen uns darauf euch bei unserer nächsten Ehrung 2023 wieder zu sehen.